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今后合肥火车站不仅可以在南广场候
车，还能在北广场候车。1月27日，省人大
代表、合肥火车站党委书记李昌勤向记者透
露，合肥火车站要在北广场建候车室，方便
市民购票进站，有望今年施工。此外，合肥
有望建设合肥新西站，选址还没有确定，但
规模不亚于合肥南站。

今年高铁继续从老站向南站转移

目前，合肥南站的客流平均在两万人左

右，元旦高峰达到三万二，大大地分流了合

肥站的客流。老火车站下一步如何转型？

李昌勤说，老火车站主要停靠普速列车，南

站全部是高铁和动车。“现在普速列车占了

整个列车的55％左右，动车占了4成多，7月

1日以后，大部分的高铁都要转移到南站。”

李昌勤表示，合肥站的定位基本上是

普速列车，以及T字和Z字头列车，主要面

向的是普通老百姓，比如合肥到北京，卧铺

下铺也就260多元，往返也就500多元，还

省了晚上的住宿费。高铁要贵一点，面对

稍微高端的商务客流。

火车站北广场将建候车室

春运即将到来，合肥火车站也在紧锣密

鼓的准备中。李昌勤说，合肥火车站将在站

前广场搭建临时遮雨棚，以方便旅客候车。

站内候车室和以往一样，按照限候1小时来

组织旅客。合肥南站也将增加志愿者加强

引导，但不会另外搭建遮雨棚。李昌勤还透

露，为方便市民购票进站，合肥火车站要在

北广场建候车室，有望今年施工。

李昌勤介绍，合肥有望建设合肥新西站，目

前选址还没有确定，规模不亚于合肥南站，届

时将是安徽省最大的火车站。新西站运行的

线路主要是合安九铁路、商合杭铁路，这两个

铁路的建设已提上日程，下一步开始做环评。
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合肥新西站有望成安徽最大火车站
目前正在选址，规模不亚于合肥南站

芜湖宣城民航机场最早9月启动建设

芜湖市一直没有机场，也不通高铁，这一

情况，多少让这个“经济强市”，显得没有面子。

市场星报记者在会场现场获悉，就在

昨日上午，相关部门批准了芜湖宣城民航

机场的建设。芜湖宣城民航机场近期目

标是达到年旅客吞吐量121.2万人次，年货

邮吞吐量596.7吨。远期目标建设成4D级

机场，年旅客吞吐量406.9万人次，年货邮

吞吐量2665.6吨。

在宣布了这个“大惊喜”后，潘朝晖继

续说了一些关于今年芜湖市的交通枢纽工

程等情况。据悉，今年芜湖市将建成宁安

城际铁路及火车站东广场、合福客运专线，

尽快迈入高铁时代。开工建设芜黄高速、

沪渝高速公路峨山路互通工程，加强岸线

资源管理和港口建设，发展多式联运，强化

皖江航运枢纽地位。

据潘朝晖介绍，芜湖市今年也会启动

城市交通提升六年行动计划，加快弋江路、

峨山路快速化改造，建成7处行人过街通

道。实施交通组织优化工程，建设智能交

通系统。推进文化科技产业示范区、方特

5A景区创建，建成非物质文化博览园、新

华联海洋公园和老街一期、大砻坊工业设

计文化产业园。

大学生村官代表为“第二故乡”正名

孔小藤，大学生村官代表，昨日在分组

审议会上，不仅带来了基层代表的声音，作

为“外乡人”，也给自己的“第二故乡”——

安徽正名。从湖北恩施土家族苗族自治

州，来到人生地不熟的安徽上大学，从安

农大毕业的他，来到无为县福渡镇当村官。

据孔小藤介绍，当年他报考安徽的大

学时，遭到家人反对，认为安徽不适合上

学、生活，更没有好工作。

“我毕业后，就在这里当起了村官，居然

当成了省人大代表，26日大会开幕，家人还

能在电视上看到我，我十分自豪。如今，家

人也支持我的工作，认为安徽是我可以一直

干下去的地方”。孔小藤说，每当家乡人对

安徽某方面有误解，他都会为安徽正名。

昨日现场，孔小藤还带去了自己注册

的“村官”牌草莓，这个为当地农户增收百

万元的商标，他将自己几年村官成绩，给

“大伙”看看。

昨日下午二点五十分左右，芜湖市市长
潘朝晖到达代表团会议场。分组审议开始
没多久，潘朝晖就向所有芜湖市的省人大代
表透露了个好消息：“芜湖将与无机场的尴
尬说再见”，芜湖宣城民航机场最早今年9
月启动建设，并将推进芜湖市城市轨道交通
项目前期工作，力争年底开工。

芜湖市市长潘朝晖：

芜湖将与无机场的尴尬说再见
芜湖宣城民航机场最早今年9月启动建设聚
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